

Lima Jalur Penerimaan Mahasiswa Baru di Universitas Malikussaleh



REKTOR Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra ketika di SMA Negeri 1 Lhokseumawe, Senin (19/8/2019). Foto : Razif

UNIMALNEWS I LHOKSEUMAWE –Proses penerimaan mahasiswa baru (maba) di Universitas Malikussaleh (Unimal) pada tahun 2019 sudah selesai. Saat ini sedang berjalan tahapan pendaftaran ulang dan akan dilaksanakan pengenalan kehidupan kampus bagi mahasiswa baru (PKKMB) pada tanggal 26 Agustus 2019.

Pada tahun 2019 ini, Unimal memiliki empat jalur penerimaan mahasiswa baru. Untuk tahun 2020 kemungkinan akan ada perubahan, dimana Unimal akan membuka lima jalur penerimaan mahasiswa.

Hal tersebut disampaikan oleh Rektor Unimal Dr Herman Fithra Asean Eng di sela-sela diskusi dengan siswa dan siswi SMA Negeri 1 (SMAN 1) Lhokseumawe, Senin (19/8/2019). Rektor menyampaikan hal itu karena ada pertanyaan dari siswa kelas XII terkait bagaimana agar bisa diterima menjadi mahasiswa di Unimal.

Baca Juga : Unimal Larang Perpeloncoan Dalam Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru

Menurut Rektor, Lima jalur penerimaan mahasiswa baru pada tahun 2020 adalah jalur SNMPTN, jalur SBMPTN, jalur mandiri, jalur kerjasama dan jalur prestasi.

Jalur SNMPTN merupakan jalur penerimaan melalui seleksi nilai rapor siswa. Rektor membagikan tips kepada para siswa, agar diterima melalui jalur ini maka nilai rapor harus bagus dan jangan memilih program studi yang sama dengan jumlah banyak dari satu sekolah. Misalnya, ketika ada adik-adik ingin masuk Unimal lewat jalur SNMPTN, maka jangan dipilih satu prodi saja, melainkan pilihlah prodi yang berbeda. Saat ini Unimal memiliki 31 Program Studi Strata-1, ujar Rektor.

Jalur kedua penerimaan di Unimal ini adalah adalah jalur SBMPTN. Jalur SBMPTN tahun ini berbeda dengan tahun sebelumnya, dimana tahun sebelumnya calon maba mendaftar SBMPTN dulu baru ujian. Untuk tahun 2019, SBMPTN ini berdasarkan nilai ujian tulis berbasis komputer (UTBK). Siswa ikut UTBK dahulu, nanti dari nilai yang didapat itu dijadikan dasar dalam menentukan program studi pada Universitas yang dipilih. Jika ingin memilih prodi favorit maka nilai UTBK ini harus tinggi, jelas Rektor.

Unimal pada tahun 2019 ini juga membuka jalur penerimaan melalui jalur prestasi. Ada 20 orang yang diterima pada tahun 2019 lewat jalur prestasi ini. Prestasi yang dipertimbangkan adalah Hafizh Quran, atlet dan prestasi yang diraih di level nasional. Pada tahun 2019 ini Unimal menerima satu orang yang hafizh 30 juz. Untuk yang lulus lewat jalur prestasi ini akan diberikan beasiswa oleh Pemerintah Aceh yaitu beasiswa prestasi, terang Rektor.

Jalur keempat adalah jalur kerjasama, jalur ini adalah bagian kerjasama antar Pemerintah Kota Lhokseumawe dengan Unimal. Pada jalur ini Unimal akan menerima mahasiswa yang berasal dari Kota Lhokseumawe. Pada jalur ini disediakan kuota sebanyak 68 orang yang semuanya akan diberikan beasiswa oleh Pemerintah Kota Lhokseumawe, jelas Rektor.

Baca Juga : Unimal Jalin Kerjasama Beasiswa dengan Pemko Lhokseumawe

Terakhir, Unimal juga membuka jalur mandiri. Jalur mandiri ini diizinkan dan hanya diperbolehkan menerima maksimal 30 persen dari total mahasiswa yang diterima. Pada tahun 2019 ini Unimal menerima sebanyak 875 orang dari jalur mandiri, tutup Rektor.[ryh]

Tanggal: 20 August 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [SNPMB](#),